

## San Agustín



**354-430**

**Día Festivo:**  
28 de agosto

Agustín nació en la costa norte de África. Su madre era Santa Mónica. Ella pasó su vida compartiendo a Jesús con su familia.

Agustín era muy inteligente. Sus padres lo enviaron a las mejores escuelas. Leyó los mejores libros. Se convirtió en un orador y maestro popular.

Pero Agustín estaba viviendo una vida malvada. Su madre y el obispo de Milán, San Ambrosio, intentaron ayudarlo a Agustín a ver que la misericordia de Dios no tenía límites. Finalmente, Agustín se convirtió al cristianismo. Él se hizo sacerdote. Más tarde fue nombrado obispo de Hipona.

Agustín se convirtió en uno de los escritores cristianos más importantes de la historia. Escribió sobre cómo todos nosotros queremos estar con Dios. Él escribió sobre el amor. Dijo que la Iglesia siempre debe mostrar misericordia. Él escribió sobre cómo necesitamos la gracia de Dios.

Durante la vida de Agustín, la ciudad de Roma fue destruida. Mucha gente estaba asustada. Pero Agustín ayudó a la gente a ver que el verdadero hogar de los cristianos era el Cielo.

Agustín murió cuando tenía 75 años. Escribió cientos de sermones y muchos libros importantes. Dio esperanza a innumerables personas. Él es un Doctor de la Iglesia. Este es un título muy especial que significa que sus escritos ayudaron a formar la doctrina católica.